



LLAMADO

Actividades de formación o capacitación en DINAMO

Convocamos a proyectos que quieran realizar actividades de formación y/o capacitaciones puntuales o continuas en Espacio DINAMO durante 2024.



INTRODUCCIÓN	3
OBJETO DEL LLAMADO	3
PLAZOS	4
CANELONES CREATIVO.	5
Espacio DINAMO de Canelones	7
TIPOS DE EVENTOS.	8
Línea 1: Eventos tipo conferencias, seminarios etc de un día.	8
Línea 2: Eventos tipo conferencia seminario, etc de más de un día.	8
FUNCIONAMIENTO DE LA POSTULACIÓN	9
REQUISITOS Y CONDICIONES.	10

INTRODUCCIÓN

La Intendencia de Canelones, dentro de su programa Canelones Creativo en el marco del Proyecto DINAMO, convoca emprendedores, organizaciones, colectivos, empresas y/o proyectos que deseen producir y programar sus actividades relacionadas a formación o capacitación en espacios abiertos y cerrados del Espacio DINAMO y formar parte de la agenda del Espacio en **2024**.

El espacio físico donde se desarrollarán las propuestas es el Espacio DINAMO en Atlántida, ubicado en el KM 45 de la Ruta Interbalnearia con áreas abiertas y cerradas. Se trata de un espacio que permite generar todo tipo de actividades promoviendo la afluencia de públicos diversos. [Ver Rider y Descripción del Espacio](#)

OBJETO DEL LLAMADO

Llamado a expresión de interés de emprendedores, organizaciones, colectivos, empresas y/o proyectos que deseen producir y programar sus actividades relacionadas a formación o capacitación en espacios abiertos y cerrados del Espacio DINAMO y formar parte de la agenda del Espacio en **2024**.

Los talleres, formaciones y capacitaciones se desarrollarán en alguno de los espacios dentro de un predio que consta de más de 2000 mts² edificados, cocina, espacios multiusos, de formación, capacitación, anfiteatro, lugares de residencias para más de 50 personas en instalaciones adaptables y flexibles a las actividades.

[Ver más información sobre el espacio](#)

No aplican a este llamado todo tipo de propuestas de eventos o espectáculos, que tendrán llamados específicos en los próximos días.

PLAZOS

La convocatoria estará vigente desde el 20 de diciembre de 2023 al 10 de Febrero de 2024 y las postulaciones se realizarán exclusivamente en: canelonescreativo.uy

CANELONES CREATIVO.

En 2021 el Gobierno Departamental avanzó en la construcción de Lineamientos Estratégicos Departamentales de desarrollo de la creatividad iniciando el trabajo con las Industrias Creativas y Culturales de Canelones.

Canelones Creativo y la Intendencia de Canelones trabajan para promover la generación de políticas públicas que ayuden al desarrollo de las industrias creativas y culturales generando un ecosistema donde sea posible explorar el potencial individual y colectivo de la creación en sí misma y su vínculo con todo el sistema de desarrollo. Se busca generar capacidad de acción y un método para el trabajo del departamento, la creatividad y los actores relacionados, orientado al cambio social y cultural, ampliando la mirada y abordando las situaciones de toda la cadena de valor de la creatividad y la cultura en un proceso transversal integral e integrado y con una perspectiva de dinamización económica, productiva y social.

También se busca desarrollar su puesta en valor y su vinculación con el sistema de desarrollo a través de industrias creativas, con metodologías extrapolables a otras actividades, apoyadas en las capacidades creativas locales y enfocadas inicialmente en los sectores culturales y creativos con perspectiva de género, generaciones y derechos humanos. Generar sistemas de información, datos y metodologías propias que fomenten la creación, el desarrollo y el apoyo a la producción con procesos de innovación concretos, considerando las brechas de género y generacionales existentes, así como poder fortalecer procesos de integración y participación de mujeres, jóvenes y grupos socialmente excluidos de

las redes artísticas y culturales.

$$C2 + I2 + E + D = T$$

**Capacidad + Creatividad + Investigación + Innovación + Experimentación +
Desarrollo =
Transformación**

Misión: Hacer de la creatividad y la innovación un motor de desarrollo social, cultural y económico para el departamento traccionando la transversalidad y el desarrollo.

Visión: Hacia el año 2030 la creatividad y la innovación será un componente diferencial e innovador en la gestión de la política pública y del desarrollo departamental, imaginando y haciendo realidad un aporte sustantivo desde el departamento de Canelones para el desarrollo del país en el mundo y promoviendo la diversidad creativa, la inclusión social, y el desarrollo social, cultural y productivo.

Espacio DINAMO de Canelones

Es un espacio ubicado en Atlántida orientado a la tracción creativa, innovadora y cultural de todo Canelones, que promueve y facilita el intercambio en clave de potenciar la dimensión creativa departamental desde la innovación, consolidando un ecosistema de Canelones que permita explorar y dinamizar el potencial individual y colectivo en la creación.

En DINAMO la creatividad es un activo departamental en sí mismo, su vinculación directa con el crecimiento de todo el sistema de desarrollo y transformación es innegable y objeto de potenciación.

DINAMO trabaja desde la generación de capacidades departamentales de desarrollo e innovación, en metodologías extrapolables a todo el sistema social y productivo de Canelones, apoyado en las capacidades creativas locales, en su trabajo con los sectores culturales y creativos para desde ahí, promover procesos.

Impulsa los procesos de investigación para poder contar con datos y metodologías propias que propicien la creación, desarrollo, fomento y apoyo en la producción de procesos de innovación concreta.

DINAMO invita al pensamiento y acción en clave de diseño creativo e innovador en torno a la capacidad creativa y transformadora departamental para potenciar, escalar y dinamizar económica, social y culturalmente a todo Canelones.

TIPOS DE ACTIVIDADES.

Línea 1: Propuestas de Formación continua (más de 6 meses de duración)

Llamado a expresión de interés de artistas, emprendedores, organizaciones, colectivos, empresas y/o proyectos que deseen producir y programar sus iniciativas en Espacio DINAMO durante 2024 con propuestas de formación o capacitación cuya duración exceda los 6 meses para desarrollarse en Espacio DINAMO, y formar parte de la programación durante **el 2024.**

Línea 2: Propuestas de Formación (con una extensión menor a los 6 meses)

Llamado a expresión de interés de artistas, emprendedores, organizaciones, colectivos, empresas y/o proyectos que deseen producir y programar sus iniciativas en Espacio DINAMO durante 2024 con propuestas de formación cuya duración NO EXCEDA los 6 meses para desarrollarse en Espacio DINAMO y formar parte de la programación durante **el 2024.**

FUNCIONAMIENTO DE LA POSTULACIÓN

Las propuestas serán consideradas para el 2024 considerando las actividades que el espacio ya tiene agendadas y las intenciones de los y las postulantes.

Cerrado el llamado, se organizarán las propuestas, priorizando las que tengan la mayor capacidad de concreción y viabilidad.

Luego de seleccionar las iniciativas, se realizarán reuniones con las propuestas seleccionadas para poder evaluar pertinencia y viabilidad, así como las posibles fechas.

A medida de que se confirmen las fechas, se acordará con DINAMO las condiciones y se realizarán coordinaciones de organización, funcionamiento del espacio, reglamento de trabajo, armado y diseño con la producción del evento.

Luego de la selección y en etapa de producción, se comenzará a organizar la estrategia de comunicación, diseño de espacios y marketing con una planificación conjunta de horarios y actividades, integrando intereses y proyecciones.

REQUISITOS Y CONDICIONES.

- Tener un proyecto de formación y/o capacitación sin espacio para funcionar y que pueda desarrollarse en las instalaciones del Espacio DINAMO, producido de manera propia.

- Completar el formulario de postulación con los campos adecuados y además presentando en adjunto los detalles de la propuesta.
- El o los responsables del proyecto deben ser personas físicas mayores de 18 años de edad, nacidos, residentes o con proyectos en el departamento de Canelones.

Las personas que se presenten a este espacio se comprometen a respetar y promover el cumplimiento de las disposiciones contenidas en la Ley No. 19.580 de 2017, que tiene por objeto garantizar el efectivo goce del derecho de las mujeres, niñas, niños y adolescentes a una vida libre de violencia basada en género. El incumplimiento de lo anterior, implicará la imposibilidad de presentación de personas involucradas en este tipo de situaciones; en los escenarios y en las actividades organizadas por la Intendencia de Canelones.

La Intendencia de Canelones a través del DINAMO ofrece:

1. El espacio DINAMO con todos sus insumos. [Ver Rider y Descripción del Espacio](#)
2. Comunicación a través de diversos medios potenciando las propuestas que tendrán lugar en el Espacio DINAMO.

Los postulantes deberán:

1. Manifestar su interés y disponibilidad de realizar su propuesta de formación en Espacio DINAMO mediante la postulación.
2. Generar una propuesta de programación y anexar en el formulario.

DUDAS Y CONTACTO.

El contacto por consultas podrá hacerse a través de la dirección canelonescreativo@imcanelones.gub.uy

